



**SKATE/PATINAGE CANADA**  
NEW BRUNSWICK/NOUVEAU BRUNSWICK

# Skater of the Month! Patineuse du mois!



Maude Morin est une jeune patineuse âgée de 16 ans du CPA Edmundston. Passionnée par le sport, disciplinée, assidue, toujours prête à relever de nouveaux défis, Maude est également une patineuse qui reflète bien les valeurs de Patinage Canada Nouveau-Brunswick. Sa passion pour le patinage artistique est tellement grande qu'elle en fait une de ses priorités dans son quotidien. Elle a entamé durant la dernière saison, son niveau 1 d'entraîneur.

Maude a su terminer avec brio toutes les disciplines de patinage! Elle a acquis tous les niveaux or, soit en danse, habiletés, style libre cette saison et l'an dernier son niveau or en Interprétation!

Il est important également de mentionner que Maude est une assistante de programme déterminée et assidue qui supporte son entraîneur au niveau du programme Patinage Plus et également auprès du groupe Junior.

Elle est un modèle exemplaire pour la relève de son club et est appréciée également des autres patineurs.

Maude Morin is a 16-year-old skater from CPA Edmundston. Passionate about sport, disciplined, diligent and always ready to take on new challenges, Maude is also a skater who reflects the values of Skate Canada New Brunswick. Her passion for figure skating is such that she makes it one of her priorities in her daily life. Last season, she started her Coach Level 1.

Maude has successfully completed all skating disciplines! This season, she reached all gold levels, in dance, skills, free style; last year, she got her gold level in interpretation!

It is also important to mention that Maude is a determined and diligent program assistant. She helps her CanSkate coach and gives a hand with junior skaters.

She is an exemplary model for her club's younger skaters, and other skaters appreciate her as well.